

OPS alerte sur la situation pandémique dans les pays de l'Amérique Latine



La Havane, 7 mai (RHC) La directrice de l'Organisation panaméricaine de la santé (OPS), Carissa Etienne, a averti lors d'une conférence de presse que la région traverse une crise sanitaire à cause du Covid-19 et que les hôpitaux sont "dangereusement pleins".

Etienne a indiqué que 40% des décès par Covid-19 dans le monde ont eu lieu dans la région et que de plus en plus de pays signalent plus de mille cas par jour, faisant de l'Amérique l'épicentre pandémique, malgré les grands progrès réalisés l'année dernière dans la lutte contre le nouveau coronavirus.

Selon les données de cette organisation, 84 237 cas et 2 844 décès ont été enregistrés au cours des dernières 24 heures, ce qui représente une augmentation relative de 0,13 % des cas de contamination et une augmentation relative de 0,19 % des décès, par rapport à mardi dernier dans les Amériques.

Plus précisément, l'Amérique latine et les Caraïbes comptent plus de 934 000 morts et près de 30 millions de cas de contamination depuis le début de la pandémie. Le Brésil, pour sa part, reste garde le triste record en ce qui concerne le nombre de cas dans la région et était, jusqu'à mardi, le deuxième pays avec le plus grand nombre de décès dans le monde.

La directrice de l'OPS a souligné que la région a fait un travail remarquable pour augmenter la capacité hospitalière d'ici 2020 et que certains pays ont doublé la capacité de lits dans les unités de soins intensifs (UCI), tandis que d'autres ont triplé ce type de quotas.

Cependant, Etienne a regretté que malgré les leçons tirées du coronavirus en 2020, les "efforts de contrôle ne sont pas aussi stricts et la prévention n'est pas aussi efficace".

L'OPS et l'OMS ont lancé ces derniers jours un avertissement similaire concernant l'état de la maladie dans la région. Le directeur des Urgences Sanitaires de l'organisation, Ciro Ugarte, assurait en son temps que "le Pérou, l'Equateur, la Bolivie, l'Argentine, l'Uruguay ou le Guyana connaissent de nouveaux pics de transmission, avec une augmentation dramatique des infections, et leurs services de santé sont saturés".

Etienne a exhorté les pays ayant des doses de vaccination excédentaires "à envisager de faire don d'une part importante aux Amériques, où ces vaccins vitaux sont désespérément nécessaires et seront utilisés rapidement".

Source Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/256559-ops-alerte-sur-la-situation-pandemique-dans-les-pays-de-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba